
　令和6年第6回（12月）定例会において、次の質問をされる予定です。

　午前9時30分から始まります。

順

番

1. 複合施設の建設予定地の課題について

（1）建設予定地の住民から不安の声や町への要望が寄せられていますが、これ

　に対する町の対応について

1. 地域おこし協力隊について

　　地域おこし協力隊の活用は様々な利点が考えられ、より積極的な活用と募集

　 を行うべきではないか

（1）地域おこし協力隊の今までの採用実績とその活動内容

（2）現在の募集状況

12 （3）今後の地域おこし協力隊の活用と募集

月

11

日 1. 道路陥没事故に伴う町内の道路の安全性について

（水） （1）町内において道路の陥没が発生したが当初原因が不明であったが、その後の

　調査などで原因は特定できたのか

　　また今後再発防止策などはどうなっているのか？町民が安心して町を歩ける

　ように対策を徹底してほしい

1.大町ひじり学園武道場における施設整備について

（1）平成25年に建設された大町ひじり学園の武道場は、学校の授業をはじめ、

　社会教育活動の場として、また、避難所として幅広く利用されている。

　　今回、武道場を利用された方から、武道場は、風通しが悪いため、空調を整

　備して欲しいと強く要望があったため、武道場の施設整備について問う。
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1. 大町ひじり学園小学部グラウンド整備について

（1）現在の余地である南側(東西)と西側(南北)を拡張し整備する。

（2）東西南北をフェンスで囲いボールが外部に出ないようにする。

（3）現在2ケ所の照明に4ケ所増設し、計6ケ所照明にする。

（4）水道を設置して、顔や手足を洗う場所を設ける。

（5）（1）の項目をを利用して、陸上競技の練習が出来るようラインを設ける。

2. これからの空家等対策の推進は

（1）空家等対策の推進に関する特別措置法の一部を改正する法律が昨年12月に

　施行されたが、最新の空家等、特定空家等対策について伺う。

1. 民間医院の閉院に伴う受診態勢の確保について

（1）町内における民間医院の開設について

12 （2）診療所開設の依頼について

月 （3）町バス運行の増強について

12 （4）伝染性疾患等の不測事態に対する診療について

日

（水）

1. 大町町独自の生活支援の現状と課題について

（1）生活支援を必要とする町民の対象者数は？住民税非課税世帯数、国民年金

　（のみ）受給者数、生活保護世帯数の実数を伺いたい。

（2）これらの対象者に、定期的（お盆と正月など）に「生活支援金」をお配りし

　て、憲法25条に保証されている「健康で文化的な最低限度の生活」を支援する

　ことを提案します。単発的だと「バラマキ」と呼ばれるが、定期的に実施すれ

　ば、それは立派な福祉政策であり福祉制度となる。

（3）財源はどうするか？町の財政事情は、目的別の基金の積み上げ等で、かなり

　改善されている。もし、現状の財源に余裕がなければ、新たに「生活支援基金」

　という項目を創設して、財源の確保をしてほしい。

2.  日本郵便との包括連携協定の締結について

（1）大町町が現時点で包括連携協定を締結していない理由。この協定の意義を、

　どのように認識されているのか？あるいは評価されていない理由は？

（2）他の自治体では、地元産品のPRなども協定に取り込んでいるようだが、も

　し、大町町が協定を結ぶとなれば、どのような内容を考えられるのか？

3. 町内の内科医院の閉院に伴う影響と大町町の対応について

（1）町にできることは何かないのか？代替えの医者を呼び込むとか。少なくとも、

　その努力は惜しまないでほしい。

（2）閉院の際、他市町の病院に通院することになったら、交通費などの補填は

　ありうるのか？

（3）町民を安心させるだけの「大町町の医療に関する展望」を伺いたい。
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